



Association « Pour St Pierre du Perray »

EDITORIAL

Chers St Perrayens,

En cette période de rentrée, je souhaite m'adresser à chacun de vous pour répondre aux diverses questions dont vous m'avez saisie au sujet de notre commune.

Vous avez été nombreux, à la sortie de cet été, à me faire part de **multiples cambriolages**, notamment dans les garages des immeubles de la rue Vivaldi. Vous qui arrivez dans notre ville êtes inquiets, à juste titre, de cette insécurité.

Il est urgent de mettre en place la **vidéosurveillance** à St Pierre du Perray, d'autant que les villes autour de nous sont déjà équipées. J'ai interpellé les élus sur ce point au Conseil municipal du 30 août 2012. Il faudrait de plus avoir une équipe de **police municipale de nuit**. Chaque habitant a droit à la tranquillité.

Les habitants de la rue du Commerce / Place Yourcenar ne peuvent pas dormir l'été à cause du bruit. L'aménagement peu judicieux de la Place avec des bancs sous les fenêtres incite à des rassemblements qui se rajoutent à ceux côté Intermarché.

Pour les jeunes, il est nécessaire d'aménager un espace extérieur, assez éloigné des habitations, où ils pourraient se retrouver pour discuter ou écouter de la musique, sans gêner personne. Soyons aussi à l'écoute de notre jeunesse.

Mais, au lieu de cela, la municipalité préfère **vendre des espaces publics à un opérateur privé** pour y faire des programmes immobiliers. C'est le cas du terrain situé derrière l'espace Jacques Prévert, entre l'actuelle mairie et le petit lac. En mal d'argent frais, ils vendent les bijoux de famille ! **Pour dissimuler sa mauvaise gestion, M. De Rus cherche à renflouer artificiellement les comptes !**

Pour ce qui est des règles d'attribution des places en crèche ou en garderie, très demandées, notre Groupe d'opposition souhaite des critères objectifs et **transparents** pour que chacun sache où il en est par rapport à sa requête ; de même pour l'attribution des logements sociaux. En ces temps difficiles, il est essentiel d'être juste.

Le Forum des Associations de St Pierre du Perray, preuve de la vitalité de nos habitants, révèle un **déficit croissant de locaux** pour accueillir les activités des Associations, parfois obligées de refuser de nouveaux adhérents. Réclamons des équipements adaptés (gymnase, terrains de foot, de rugby,...).

Je reviendrai enfin sur **l'urgence de créer un nouveau collège** à St Pierre du Perray, le collège Camille Claudel arrivant à saturation. Si aucune décision n'est prise rapidement, nous allons rencontrer un problème important pour accueillir nos collégiens. Unissons nos efforts pour l'obtenir. Les jeunes sont notre avenir.

Comptez sur mon oreille attentive et mon action à vos côtés. Bonne rentrée !
Positivement votre.

Catherine Aliquot-Vialat, Présidente de l'Association,
élue municipale, chef de file du Groupe « Pour St Pierre du Perray »



02 octobre 2012

Le parking en face de la Crèche :

Quand je suis arrivé en mars 2012 au « patio du lac », j'ai pu constater que des gens du voyage étaient installés sur le parking situé en face de mon immeuble.

Ils en sont partis un jour de juin. La mairie a aussitôt mis en place des blocs de pierre, mais ce parking n'est plus accessible, surtout pour les personnes qui déposent leurs enfants à la crèche.

Que fait la mairie pour remettre ce parking à disposition des citoyens de la commune ?



Michel Sugères
(quartier proche de la future mairie)



Voilà 9 ans que j'habite St Pierre du Perray. Que de bouleversements en matière d'habitat. Ma ville se développe mais malheureusement avec des infrastructures insuffisantes et une insécurité croissante. Il faut arriver à phaser le développement de la commune avec nos possibilités financières et préserver un cadre de vie agréable pour tous.

Thierry Fontaine (quartier Manuréva)

« **Moi, j'aime pas manger à la cantine** » : alors que chaque année le tarif des repas augmente, le nombre des enfants qui se plaignent de la cantine aussi. Depuis l'année dernière, la qualité des repas a changé et même les écoliers qui ne sont pas difficiles se plaignent régulièrement : « la viande ressemble à du caoutchouc, la sauce n'est pas bonne, les légumes n'ont pas de goût... ». Je me suis déplacée dans le service concerné pour les informer et leur ai même expliqué qu'il arrivait que les enfants qui ont soutien à 11h30 voient leur ration diminuer... Pourtant nous payons tous les repas et nos enfants ont besoin et droit à un déjeuner équilibré et de bonne qualité.



Claire Houdement-Molleton,
(quartier Greenparc)

Le ramassage scolaire vers le lycée Doisneau :

Savez-vous qu'au bout de 3 arrêts du bus scolaire, les sièges sont tous occupés et au final les autres enfants **voyagent debout**, ce qui est très **dangereux**, particulièrement sur la Francilienne.

Va-t-on attendre l'irréparable pour agir et mettre en place des cars avec des places assises pour chacun ?

Par ailleurs, aucun transport scolaire n'est prévu à l'heure de midi. Il faudrait faire une enquête d'utilité pour un créneau à mi-journée.



Georges Pugin,
élu municipal
(quartier Greenparc)



La folie des grandeurs : le coût de la nouvelle mairie ne cesse d'augmenter 6 000 000 € → 6 700 000 € → 6 825 000 €. Encore 125 000 € supplémentaires.

Cette nouvelle mairie est un **gouffre financier**.

Isabelle Pourchot, élue municipale (quartier Greenparc)

La ville de tous les printemps : cette dénomination laisse imaginer une ville propre, aux espaces verts entretenus... Mais ceci n'est qu'un rêve et le réveil est difficile ! Dans certains quartiers, des encombrants et des déchets verts **stagnent** des jours ou des semaines sur les trottoirs et la mairie ne met rien en œuvre.

Certaines rues n'ont pas vu la balayeuse depuis longtemps, l'herbe pousse joyeusement le long des trottoirs empêchant l'écoulement normal de l'eau de pluie. Quant aux **feuilles mortes**, elles jonchent chaque année les trottoirs **pendant des mois**, au mépris de la sécurité des habitants.

Christian Tarantola (quartier Hauterive)



Augmentation de 67,26% du tarif post scolaire : En 2010, la tarification maximale post scolaire était un forfait de 2,81 € par jour et par enfant pour un accueil de 16h30 à 19h. En 2011, le même service d'accueil revient à 4,70 €. Cela **pénalise** les parents qui n'ont pas d'autre possibilité que de laisser leurs enfants jusqu'à la fin de ce service municipal.

Sébastien Bernard (quartier Manuréva)



Un élu de la liste De Rus logé gratuitement pendant près d'un an dans un pavillon propriété de la commune : si cette situation, qui s'apparente à une prise illégale d'intérêt, n'avait pas été dénoncée par deux fonctionnaires et mise au grand jour par le Journal Le Parisien du 22 mai 2012, elle aurait pu durer des années... aux frais des St Perrayens.

Alain Aliquot, élu municipal (quartier Manuréva)

En arrivant à St Pierre du Perray, il y a 10 ans, j'estimais avoir la chance de vivre dans une ville agréable où les impôts fonciers étaient corrects. Hélas, aujourd'hui, 10 ans plus tard, le constat est bien différent : les espaces verts se font de plus en plus rares, quant aux **taxes foncières**, elles ont **augmenté de 42,35%**. Nos revenus n'ont pas augmenté de la sorte. Au secours ! Il faut agir pour que cela cesse.

Fabienne Benquet (quartier Vieux Bourg)



Censure : en clôture de la cérémonie des Vœux 2012, tous les élus montèrent sur le podium pour une photo commémorative. Quelques semaines plus tard le magazine "Saisons" publiait "sa" photo de l'évènement. Surprise ! J'avais beau regarder la photo, les élus d'opposition avaient mystérieusement disparu, évaporés comme par magie ! Quel est l'intérêt du gommage d'un groupe d'élus au mépris de leurs sympathisants ? Qui en mairie donne l'ordre de modifier et censurer les images ?

Dans ces conditions, quel crédit peut on accorder aux publications de la Mairie ?

Philippe Theriaud (quartier Vieux Bourg)



Visitez notre site internet : www.pour-st-pierre-du-perray.fr